

NEWSPAPER

Kunjungi lingkungan Karang Tapen, Kapolsek Sandubaya Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat

Syafruddin Adi - MATARAM.NEWSPAPER.CO.ID

May 19, 2023 - 15:03



Mataram NTB - Menjadi kegiatan Rutin yang dilakukan Polsek Sandubaya yaitu Safari Kamtibmas yang dirangkaikan dengan Jum'at Curhat sebagai Upaya memelihara Kamtibmas serta mendekatkan diri dengan masyarakat sehingga segala sesuatu permasalahan yang muncul di ditengah masyarakat dapat segera

diketahui.

Pada Jum'at kali ini (19/05/2023) Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah S.IK., didampingi Kanit Binmas serta beberapa personel lainnya melaksanakan kegiatan tersebut di Masjid Nurul Huda, lingkungan Karang Tapen, Kelurahan Cilinaya, Kecamatan Cakranegara Kota Mataram.

Usai kegiatan, kepada media ini Kapolsek Sandubaya menjelaskan bahwa kegiatan yang baru saja dilakukan merupakan tugas rutin yang dilaksanakan pada tiap hari Jum'at sebagai upaya menjalin silaturahmi dan komunikasi dengan warga setempat serta pada momen tersebut dilakukan dialog bersama masyarakat dengan harapan dapat mendengar keluhan serta apa yang seharusnya menjadi keinginan masyarakat terutama terhadap peran kepolisian.

"Jadi lewat kegiatan yang dilakukan setiap minggunya dengan lokasi tempat yang berbeda-beda kita menjadi dekat dengan seluruh masyarakat, ditambah lagi momen tersebut kita berkesempatan melakukan tanya jawab dan berdialog dengan masyarakat," jelasnya.

Beberapa persoalan yang secara umum kerap disampaikan oleh masyarakat di setiap lingkungan yang dikunjungi seperti ini adalah seputaran tindak pidana 3C dan Narkoba. Menurutnya masyarakat sangat berharap bahwa segala tindak kriminal di Kota Mataram sedapat mungkin tidak lagi ada.

Pada kesempatan itu menurut Kapolsek, seperti disampaikan dalam dialog dengan masyarakat pada kegiatan tersebut, pihaknya sangat berharap peran serta masyarakat dalam memenuhi harapan yang disampaikan tersebut terkait tindak kriminalitas.

"Kami akan berusaha semaksimal yang dimiliki Polsek Sandubaya, kendati demikian dukungan dan peran serta masyarakat sangat dibutuhkan dalam rangka mencegah segala bentuk kriminal di lingkungan masing-masing," jelasnya.

Upaya ini bisa dilakukan oleh masyarakat dengan selalu waspada, jangan menimbulkan kesan mencolok terhadap harta benda yang dimiliki atau di bawa saat berpergian, tekan sekecil mungkin peluang oknum berbuat kriminal serta perhatikan aktivitas seluruh anggota keluarga masing-masing guna menghindari tindak pidana narkoba.

"Semoga upaya pencegahan yang kita upayakan selama ini dapat memberikan ketentraman di tengah masyarakat," tutupnya (Adb)